

WARTA

**MILITER**

## Buka Proglatsiapops Satgas Pamtas Yonif 131/Brs, Pangdam I/BB: Ikhlas dan Ikuti Latihan Dengan Baik

Syafrianto - [PASAMAN.WARTAMILITER.COM](https://PASAMAN.WARTAMILITER.COM)

Jun 4, 2024 - 09:07



Payakumbuh,- Usai mendampingi rangkaian kegiatan Presiden RI Joko Widodo di Dumai (1/6), Pangdam I/BB Mayjen TNI Mochammad Hasan memberikan jam pimpinan sekaligus membuka Latihan Proglatsiapops Sistem Blok Satgas Pamtas RI-PNG Kewilayahan Yonif 131/Braja Sakti yang akan melaksanakan tugas ke wilayah Papua, Senin (03/06/2024).

Untuk diketahui, Proglatsiapops Sistem Blok merupakan suatu bentuk program latihan hasil dari evaluasi yang mendalam pimpinan Angkatan Darat yang bertujuan agar tugas dapat dilaksanakan dengan baik dan seluruh personel yang berangkat Satgas dapat kembali dengan lengkap. serta sebagai bekal bagi para prajurit yang akan melaksanakan tugas operasi, sehingga dalam menghadapi kondisi medan operasi nantinya para prajurit mampu menguasai bidang tugas dan tanggung jawab masing-masing, serta mampu mengembangkan inovasi dan kreativitas guna mendukung keberhasilan pelaksanaan tugas.

Dalam kesempatan tersebut, Pangdam I/BB berpesan kepada seluruh prajurit agar ikhlas dalam melaksanakan tugas dan mengikuti latihan dengan baik. "Saya ingin kalian ikhlas melaksanakan tugas ini", ujar Pangdam.

Beliau mengingatkan kepada prajurit yang terlibat pada latihan, agar memahami seluruh materi yang diberikan dengan harapan para prajurit dapat meningkatkan kemampuan serta naluri tempur dalam menghadapi berbagai kemungkinan ancaman yang sulit diprediksi.

"Kalian akan melaksanakan latihan selama 35 hari di basis, setelah itu kalian akan pindah ke Batujajar dan Situ Lembang selama 35 hari, kemudian setelah kalian dinyatakan siap operasi, kalian langsung berangkat. Jadi manfaatkan waktu yang ada ini dengan baik", jelasnya.

Lebih lanjut, Pangdam juga berpesan kepada Prajurit dan anggota Persit yang ditinggal tugas, agar saling menjaga marwah dan kehormatan satuan.

"Jauhi perselingkuhan, jangan kalian mengganggu ibu-ibu yang ditinggal suaminya tugas", pesan Pangdam.

Turut hadir mendampingi kegiatan tersebut Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, Danrindam I/BB, Para Asisten Kasdam I/BB, Para Kabaladkam I/BB, Kasilog Kasrem 032/Wbr, Dandim 0306/50 Kota, Danyonif 131/Brs, Dandenzipur 2/PS, Ketua Persit KCK Daerah I/BB, Ketua Persit KCK Koorcabrem 032 PD I/BB beserta seluruh pengurus, Prajurit serta Persit Yonif 131/Brs dan Denzipur 2/PS(\*\*).